



新遊具！

園庭の遊具が新しくなりました！早く遊びたくてワクワクしていた子どもたち。これは、初めて遊具で遊んだときの写真です！滑り台は、高さもあり怖かったようで滑らないないお友達もたくさんいました。ですが、回数を重ねていくうちに滑ることができるようになっていくお友達も！遊具の隣にはじゃぶじゃぶ池があります。ガチャポンプもあって子どもたちに大人気！私が遊んでもとっても楽しいです（笑）暑い時期に水遊びがたくさんできて本当によかったです♪



クラスで取り組んでいること

- * 生活習慣の見直し
(身支度、食事、片付け、排泄、靴の左右など)
- * お当番活動
(食前のお祈り、さようならの挨拶など)

今月の聖句

「わたしがあなたがたを愛したように、あなたがたも互いに愛し合いなさい。」
(ヨハネ13:34)

今月の賛美歌

- ♪ よろこびひろげよう
1. よろこび ひろげよう ちいさな ぼくたちだけど
イエスさまは どんなきでも
あいして まもってください
 2. あかるさ いつまでも ちいさな ぼくたちだけど
イエスさまは どんなきでも
あいして まもってください

今月の歌

♪ フレフレ ぼくらのくみ

かけっこせんしゅは チーターになってなって
たまいせんしゅは キリンになってなって
つなひきせんしゅは ゾウさんになってなって

フレフレこりす フレフレこうさぎ
フレフレこぼと フレフレこひつじ
チャチャチャ チャチャチャ
チャチャチャチャ チャチャチャ みんなでがんばろう オー！

こうさぎ1組で飼育しているカブトムシ (カブトくん)

最近元気がなく、ゼリーも減っていない様子を集いの時に子どもたちに話をしてみました。すると、「おなかすいてないんちゃう？」「土食べてるんちゃう？」「寝てるとおもう！」など教えてくれました。今日の朝もひっくり返ったことを伝え、どうしたらいいかな？と聞いてみると「逃がす」と答えてくれたお友達がいました。そこから、絵本のカブトくんのお話を交えてお話をしました。「カブトくん木が大好きだったね、カブトくんも森にかえりたいのかもしれないね」と伝えると森に逃がすことに決まりました。中には、逃がしたくないお友達もいました。すると、子どもたちからこんな声が...
「カブトくん森に行ったら誰かに踏まれちゃう！」すると、「それやったら、制作でうち作ってあげたらいいねん！」と素敵な提案が！それを聞いたお友達もうんうん！とうなづいてくれました。そこから、子どもたちのアイデアがたくさん！「おうちだけじゃなくて、遊び場も！」「それなら、滑り台！」「エサ入れるやつも！」と一生懸命考えてくれました。
それから、カブトくんのおうち作りが始まりました。子どもたちが考えて作ったカブトくんのおうちがたくさん出来てきました。中には、「これなら、カブト君くんも安心だね！大丈夫！」と言いながら作っているお友だちもいます。ほかにも、「ここが寝る部屋で、朝起きて蓋を開けたらここにご飯（蓋の部分）入れて食べるねん！」とすごく目をキラキラ輝かせて教えてくれます。カブトくんを森のどの木に返すのかも子どもたちと見て話し合っ決めてました。生き物にも、人と変わりなく優しい気持ちで関わってくれているのが本当に嬉しく思います。また、おうちでもお話を聞いてみてください！

長い夏休みが終わり2学期が始まりましたね♪始園の日、両手を広げて迎えるとちょっぴり恥ずかしそうな表情をしながら私のところまで来てくれました♡「背伸びたね！」と伝え、「夏休みで大きくなったの！！」と喜んでお話をしてくれていました。集いでは、「夏休みお出かけしたの～？」とみんなに聞いてみると一斉に「〇〇行った！！」「〇〇食べた！」「〇〇に泊まった！」など元気な声で大盛り上がり（笑）
久しぶりに1組みんなの声を聞くことができるとてもうれしかったです！
10月には運動会！こうさぎ組ではリトミックを取り入れたリズム遊びをします。練習という練習はしておらず、遊びの中に取り入れてしています。子どもたちが思い思いに、動物の表現をしています。とっても可愛らしい姿や、かっこいい姿も見る事ができると思うので楽しみにしててくださいね！2学期には他にもみかん狩り、おいも堀り、クリスマス会などたくさんの行事があるのでこどもたちと一緒に楽しんでいけたらなと思っています♪

絵本のお部屋

とっても広い絵本のお部屋になりました！絵本がのんびりと見ることが出来る空間になっています♪9月9日（金）に若槻副園長が十五夜のお話をしてくれました。楽しい歌を一緒に歌い素敵な時間を過ごしました。「お月様みてね」とお話をすると、月曜日に「みたよ！」とお知らせしてくれました！「1組のみんなで見れたらいいね」と子どもたちからうれしい言葉もありました♡



カブトくんと一緒に育てていたメスのカブトムシさんがお空に行きました。みんなで森にお墓を作ることになりました。みんなで穴を掘りカブトムシさんを土のお布団へ…すると、子どもたちが木の実を持ってきて「カブトムシさんにプレゼントしたら喜ぶかも！」と素敵な言葉が聞こえました。そこから、ほかのお友達もムクロジや、葉っぱ、小さなどんぐりを集めてカブトムシさんの土のお布団に入れました。最後にみんなで「ありがとう！」と言ってお別れをしました。子どもたちの思いは、きっとカブトムシさんに届いていると思います。